

# La lettre de Christine Albanel

NOUVELOBS.COM | 05.09.2007 | 14:15

**Voici le texte de la lettre envoyée par la ministre de la Culture Christine Albanel à Henri Taquet.**

"Monsieur le Directeur,

Je découvre la plaquette que vous avez diffusée, présentant le programme de la scène nationale de Belfort pour la saison à venir, et prends connaissance du texte présenté en guise d'éditorial.

Ce texte me paraît particulièrement déplacé. Une plaquette officielle n'est pas un "blog" personnel, le rôle de son éditorial est d'expliquer des choix artistiques, et un théâtre investi d'une mission de service public et financé par l'Etat et les autres collectivités doit à son public le respect des choix et des opinions démocratiquement exprimés.

Vous foulez au pied cette exigence, en attaquant, avec un sectarisme qui est la négation même de son action et de son style, un Président de la République élu au terme d'une campagne exemplaire. Cela me choque profondément. Je tenais à vous le dire.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de ma considération distinguée."